

2018国民平和大行進NEWS

2018年7月25日（水）第3号

発行：2018年国民平和大行進 島根実行委員会

県内行進（7月30日まで）に参加しましょう！

安倍政権打倒の気迫で頑張っています

昨日、7月24日、行進には10名が参加。平田町内の行進と署名集めを行い、署名32筆・募金は2000円を集めました。

今年の行進は、昨年よりはるかに気温が高く、みなさん汗びっちょりになりながら行進していました。署名活動では、涼しいお店を狙ってはいたり、コーヒーを出していただいたり、それぞれ考えながら署名活動していました。



↑【平田一式飾り】 ↓【出発式】



行進5日目までの結果

参加者延べ人数	177名
署名合計	165筆
募金合計 円	21,770円



【署名活動】



通し行動の米山さんから「安倍政権打倒の気迫で頑張っている」の気迫におされ、極暑の中頑張ることが出来ました。【AT】

やっぱり暑い平和行進でした。猛暑、酷暑、一步一歩進みました。署名やカンパを頂き、本当に感謝です。平和の思いが繋がり、広がり、叶いますように。【MJ】

今日も暑かった…

それにしても、通し行進の米山さんのパワーに圧倒されます。現役時代は、障害児保育に携わり、保護者からも頼りにされる保母さんだったそうです。信念の人です。この人たちの思いを引き継いで、次の世代が核兵器がなくなるまで運動をしつづけなければと気持ちを新たにしました。【TT】



本日（25日）の行進

- 午前 斐川町内
- 午後 飯石交流会
- 夕方 大津公民館～出雲市役所

明日（26日）の行進

- 出雲市役所～元宮西公園
- 元宮西公園～出雲弥生の森